Ausschnitte aus	vom 23.04.05	
() Schwarzwälder Bote () Stuttgarter Zeitung () Nagold-Altensteiger Woche	() Enztäler APforzheimer Zeitung	() Kreisnachrichten () Staatsanzeiger

Preis für Internet-Service

CALW. Für den Führerschein per Internet hat der Landkreis Calw den dritten Platz im bundesweiten "eGovernment Wettbewerb" errungen. Online können die Bürger unter "www.kreis- calw.de" den Schein beantragen, umtauschen und verlängern, teilte das Landratsamt gestern mit. Bundesweit sei der Kreis Vorreiter. "Vor allem Fahrschulen nutzen den Service. Wenn der neue EU-Führerschein kommt, spart das System Zeit und Geld", sagte eine Kreissprecherin. In eiligen Fällen sei er schon am nächsten Arbeitstag fertig. pm